

BANDA SINFONICA DE LA AGRUMAD

Creada en 1950, está constituida por una selección de suboficiales músicos y tropa profesional. Desde la fecha de su fundación ha seguido una trayectoria ascendente impulsada por excelentes directores, en la actualidad es conducida por el **Coronel D. Agustín Díez Guerrero**.

Por su nivel artístico, ha sido distinguida entre las formaciones musicales más relevantes, desarrollando importantes cometidos institucionales. En 1975 fué designada para rendir los primeros honores que se tributaron a S.M. el Rey Don Juan Carlos I, con motivo de su proclamación como Jefe del Estado.

Una de la facetas más destacadas de esta formación musical, particularmente en el ámbito internacional, es su participación en los festivales más importantes de música militar de España y otras naciones, sobresaliendo su actuación en el Certamen de Bandas de Música celebrado en Valencia en 1970, en el que obtuvo el Primer Premio, así como los conciertos celebrados en el Auditorio de Música Nacional de España y en el Palacio de Congresos de Madrid.

Bajo la dirección de su actual director se ha ampliado el repertorio de Música Marinera como las tituladas **Marinos por la Paz, Infantería de Marina, Reina y Madre Salinera, Oración a la Infantería de Marina, etc.**



III SEMANA NAVAL 2013

Día 26 de Septiembre a 20:00 h.

PLAZA MAYOR

AGRUPACION DE INFANTERIA DE MARINA DE MADRID



CONCIERTO

(ACCESO LIBRE)



JUEVES 26 DE SEPTIEMBRE

En la Plaza Mayor de Madrid

**Concierto ofrecido por la
Unidad de Música de la
Agrupación de Infantería de Marina
de Madrid**

A las 20:00 horas

**Interpretación de diversas canciones
populares y marchas militares.**



**MAS DE 200 SILLAS PARA PUBLICO CON
ACCESO LIBRE**

GRAN CAPACIDAD PARA AUDITORIO DE PIE